

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

26. August 1954: Europameisterschaften der Leichtathletik in Bern

Bis 29. August 1954 werden Bilder von den Leichtathletik-Europameisterschaften im Berner Neufeldstadion übertragen und als eine der ersten Eurovisionssendungen auch über die Landesgrenze hinaus verbreitet. Die Direktübertragungen werden von Margrit Leuthard, Felix Stückelberger und Marcel Meier kommentiert.

An diesen Europameisterschaften nehmen 28 Ländermannschaften teil. Emil Zátopek gewinnt den Lauf über 10'000 Meter, seine Frau Dana Zátopková wird Europameisterin im Speerwerfen.

Der in diesem Jahr neu erstandene Reportagewagen kommt jetzt auch im Neufeld zum Einsatz. Bereits bei der Übertragung der Fussball-WM in Bern und im August bei der Übertragung des letzten internationalen Autorennens der Schweiz hat er die Feuertaufe bestanden.